





Rf. VEN-CAB IKJBF P/N. IKJBF

## Cable de Red RJ45 SFTP Vention IKJBF Cat.8/ Gaming/ 1m/ Negro

**7,20 €** *Incluido (IVA 21%)* 

Cable de conexión Ethernet para juegos Cat8 SFTP negro

Eleve su experiencia de juego a niveles sin precedentes con el cable de conexión Ethernet para juegos SFTP Cat8 de Vention. Diseñado para un rendimiento de juego de élite, este equipo de juego exclusivo ofrece especificaciones incomparables y una construcción robusta, lo que garantiza una experiencia de juego fluida e inmersiva cada vez que se siente a jugar.

Sumérgete en un juego de otro nivel

Diseñado específicamente para gamers, el cable de conexión Ethernet para gaming SFTP Cat8 ofrece velocidades ultrarrápidas de hasta 40 Gbps. Ya sea que participes en competencias en línea de alto riesgo o explores juegos expansivos de mundo abierto, la capacidad de transferencia de datos de alta velocidad garantiza que experimentes cero demoras y una experiencia de juego fluida e ininterrumpida. Dile adiós al almacenamiento en búfer y a los problemas de red, y mantente completamente inmerso en tus aventuras digitales.

Superioridad en todos los aspectos

En el corazón del cable Ethernet Cat8 se encuentran sus conductores de cobre libre de oxígeno (OFC) de 26 AWG. Estos conductores de primera calidad están trenzados y cuentan con 4 pares trenzados blindados (SFTP). Esta configuración reduce significativamente la interferencia electromagnética, lo que mejora la calidad de la señal y garantiza que su conexión se mantenga estable incluso durante las horas pico de juego. Para los jugadores, esto se traduce en interacciones receptivas en tiempo real y una ventaja competitiva sobre los oponentes. Protegido para la confiabilidad

El cable Cat8 incorpora un blindaje doble con capas de papel de aluminio y trenza metálica. Este diseño robusto protege eficazmente contra interferencias electromagnéticas (EMI), lo que protege la integridad de la señal y mejora el rendimiento general. Como resultado, puede contar con una conexión constante y confiable, sin importar su entorno de juego. Calidad de conector mejorada

Los conectores son un componente esencial y el cable de conexión Ethernet para juegos SFTP Cat8 no decepciona. Sus contactos

chapados en oro están diseñados para evitar la corrosión, la oxidación y el óxido, lo que extiende la vida útil del cable y garantiza una conexión constante y confiable. Experimentará una conductividad superior y una pérdida de señal reducida, lo que le brindará una experiencia Ethernet impecable.Construido para durar con durabilidad

La durabilidad es un sello distintivo del cable Ethernet Cat8. Está fabricado con una cubierta de PVC trenzado de algodón resistente que no solo mejora la resistencia, sino que también extiende la vida útil del cable. Este exterior resistente garantiza que el cable pueda soportar el desgaste del uso diario, incluidos los frecuentes enchufados y desenchufados y el traslado por las instalaciones de juego. Excelencia en cobre niquelado

Los conectores de cobre niquelado son una característica destacada que mejora la conectividad y la durabilidad en general. Estos conectores están diseñados para ofrecer un rendimiento excelente al mejorar la conductividad y garantizar la menor pérdida de señal posible. Esto da como resultado una experiencia de juego mejorada con una conexión estable y de alta calidad. Garantía de ausencia de polvo

Para proteger aún más el cable, el cable Ethernet para juegos Cat8 viene con una cubierta antipolvo que evita que el polvo, la suciedad y otros contaminantes entren en los conectores. Al mantener limpios los componentes internos, garantiza la longevidad del cable y mantiene un rendimiento de primera. Calidad probada para la perfección

Cada cable Ethernet Cat8 de Vention se somete a pruebas rigurosas. El equipo de control de calidad de Vention realiza inspecciones visuales exhaustivas y pruebas de Fluke para verificar si hay defectos físicos y eléctricos. Este meticuloso proceso de prueba garantiza que recibirá un producto de alta calidad que funciona de manera constante desde el primer momento.

Velocidades de transferencia de datos de 40 Gbps:Â velocidades ultrarrápidas para juegos sin demoras. Conductores OFC de 26 AWG:Â conductividad superior e interferencia electromagnética reducida. Par trenzado blindado:Â protección mejorada contra EMI para una transmisión de señal estable. Contactos chapados en oro:Â resistentes a la corrosión para una vida útil más larga y conexiones confiables. Conector de cobre niquelado:Â conductividad y durabilidad mejoradas. Cubierta de PVC duradera:Â fuerte y resistente, lo que prolonga la vida útil del cable. Cubierta antipolvo incluida:Â evita que los contaminantes provoquen la degradación de la señal. Calidad garantizada:Â pruebas exhaustivas garantizan un rendimiento sin defectos.

## Especificaciones

Nombre: Cable de conexión Ethernet para juegos Cat8 SFTPMetros: 1MColor negroTasas de transferencia de datos: 40 Gbps Interfaz: RJ45Ancho de banda: 2000MhzConductor: Cobre libre de oxígenoBlindaje: Papel de aluminio + Trenza de metal. Carcasa: aleación de aluminio y PVCMaterial: PVC + Algodón trenzadoCalibre del cable: 26AWGDiámetro: 7,0 mm

<sup>\*\*</sup> Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

<sup>\*\*\*</sup> La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.